

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Samuel Martín, Teresa Sánchez, Alba Hernández y Domingo Elena en la presentación de la programación. | EÑE

La programación deportiva y cultural llegará a cerca de 2.000 vecinos con más de cien talleres

El lunes se abre el plazo para poder inscribirse ■ Inglés, yoga y pádel, con ocho grupos cada uno, son los más demandados

EÑE | CARBAJOSA

La propuesta de actividades culturales, educativas y deportivas para el curso 2019/2020, que el Consistorio carbajoseño ha puesto al servicio de los más de 7.000 vecinos del municipio, incluye 53 talleres de tipo cultural y una cantidad similar deportivos. Con este centenar de propuestas esperan llegar a un volumen similar de usuarios al del año pasado que contó con cerca de dos mil personas. Destacan por el volumen de grupos que se ofrecen actividades como inglés, pádel y yoga con ocho grupos previsto en cada uno.

En la programación figuran tanto actividades infantiles como dirigidas a adultos. Así, entre las diseñadas para los adultos destacan los cursos de Corte y Confección, y Dibujo Artístico y Artes

LOS DATOS

Inscripciones

El día 9 se abre el plazo de inscripciones para las actividades que se iniciarán en el mes de octubre. Las inscripciones se podrán realizar hasta el día 19 en la Casa de Cultura, en horario de 9:00 a 14:00 horas hasta el día 13, y a partir del 16 también entre las 17:00 y las 20:00 horas.

Deporte

Habrán clases de: educación física, aerobátuka, pádel y yoga, y patinaje en línea dirigidas a adultos. Para los niños habrá: ajedrez, atletismo, kárate, pádel, patinaje en línea y gimnasia rítmica. También tenis para todas las edades.

plásticas. A los niños están dirigidos otros de Dibujo Artístico y Artes plásticas y de Ballet.

En el área educativa también se impartirán cursos de Inglés, en los niveles de iniciación y avanzado para los adultos; y diferentes niveles para niños en función del grupo de edad.

Por otra parte, también se impartirán cursos intensivos de Inglés, para los alumnos desde primer curso de Primaria a cuarto curso de la ESO. Música y Movimiento, formación básica instrumental y práctica en los instrumentos de piano, guitarra, violín, flauta travesera y percusión componen la oferta educativa en esta materia. Cuentacuentos, talleres de Alfarería y taller de Memoria para los mayores están también presentes en los talleres.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Niños en una actividad organizada por el Consistorio. | EÑE

Las ayudas para libros de texto llegarán a las familias con niños en Infantil y Primaria

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Las arcas municipales de la localidad arnuense han reservado cinco mil euros para las ayudas escolares destinadas a sufragar el coste de los libros de texto. Estas subvenciones se podrán solicitar, hasta el 2 de octubre, por parte de las familias con niños que cursen Educación Infantil y Primaria. En la actualidad en la localidad hay cerca de trescientos niños que cumplen estas características y el

pasado año el Consistorio entregó 54 ayudas de este tipo. Para poder obtener este apoyo económico para sufragar los libros de texto el niño debe estar empadronado en la localidad, y también al menos uno de sus progenitores. El importe que se entregará por cada niño es de 75 euros y los padres deberán presentar la factura justificativa de la adquisición del material subvencionable correspondiente al alumno para el que se pide.

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta infantil para cerrar el verano. Los más pequeños de la localidad han disfrutado de una fiesta infantil como cierre de las actividades y talleres de las que han disfrutado durante el verano. Los disfraces y los juegos marcaron la animada celebración. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio apoya la labor del Centro Materno Infantil Ave María con 6.000 euros

La institución acoge a 14 jóvenes madres junto a sus 16 niños

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Por quinto año consecutivo el Consistorio ha rubricado un acuerdo de apoyo al Centro Materno Infantil Ave María al que subvencionará con 6.000 euros para sus gastos de funcionamiento. Esta institución es un referente a nivel nacional (en Castilla y León tan sólo existe otro parecido en Valladolid), ya que cada vez son menos los centros

que prestan este tipo de servicios específicos y de atención permanente que ofrece. En estos momentos acoge a "catorce madres jóvenes, que tienen entre 18 y 25 años, junto a sus dieciséis niños", tal como asegura la directora del centro Rosario Álvarez, que agradece el apoyo del Consistorio.

Por su parte la edil de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho des-

tafó "la importancia de colaborar con la labor que hacen para educar a estas jóvenes, para que disfruten de su maternidad y puedan formarse y ofrecer un futuro digno a sus hijos a la par que normalizan su vida".

El Centro Materno Infantil Ave María cuenta con 5 trabajadores e incluso ofrece a las usuarias un servicio de ludoteca por las tardes.



Rosario Álvarez, María Cruz Gacho y María Esther Casado. | EÑE